



令和4年度 七尾市立田鶴浜小学校 学校だより



はまっ子、ねばっ子、やさしい子 in ありがとう いっぱいの学校

令和4年5月2日 第2号



子供たちは元気にがんばっています

4月第3週、5月第1週に、本校にコロナウイルス感染症の陽性患者が発生し、1年・4年・5年・6年が学年閉鎖をするという事態になりました。幸い、陽性の心配があると察知した保護者が自主的に早めにお休みさせていただいたため、クラスターの事態にはなっていません。このことは日頃からの保護者の皆様のご留意のおかげと考えております。しかし、まだ安心はできません。ゴールデンウィークに向けて人の動きがますます多くなります。ゴールデンウィーク後の感染の心配もあります。保護者の皆様にはくれぐれもお子様には、外出時のマスクの着用等、注意喚起して下さるようよろしくお願いいたします。

なお、感染拡大予防のために、4月22日（金）に予定されていた授業参観を5月31日（火）に延期させていただきました。22日にお休みを取られていた方には大変申し訳ございませんでした。中止も考えましたが、保護者の皆様が楽しみにしている授業参観なので、延期という形にさせていただきました。

さて、新年度が始まった子供たちですが、みんな新しい学年にもうすっかり慣れて、落ち着いた様子の中にも、張り切って学校生活を送っているようです。そこで、今回は子供たちの学校の様子を写真で載せました。

1年生



身だしなみを整え、学校探検へ



上手に並んで出発です。



音楽室で、いろいろな楽器を鳴らしました。



教室に戻ってどんなものがあったかを発表しました。



2年生

2年生は町探検に行ってきました。



地域のダンス教室を見学させていただきました。



サンビームのステージから客席を見て



選挙の投票所も見学させていただきました。



3年生

辞書のひき方の勉強をしていました。



みんなしっかり手を挙げ発表していました。

4年生



4年生は運動場で短距離走。全力でがんばっていました。

5年生



外国語の時間 How do you spell your name? とたずね、答えていました。

6年生



理科 物の燃え方の実験をしています。さすが6年生授業に集中しています。

休み時間

みんな元気いっぱいに遊んでいます。休み時間は、熱中症の心配があるため、暑い人はマスクを脱いでいます。そのときは、話をしないようにしています。



ボランティアのみなさん、いつもありがとうございます

4月21日（木）、今年も集団下校の練習の日に、地域のボランティア（田鶴浜駐在所、民生委員、交通安全推進隊、田鶴浜ライオンズクラブ）の皆様との対面式を行いました。

顔見知りの人たちがたくさんいるために、子供たちはとても気持ちの良い挨拶をしていました。ボランティアの皆様、今年も浜っ子をよろしくお願ひします。



Let's call..オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～



がんばった浜っ子の紹介…おめでとうございます

第2回田鶴浜クレーンカップU12バスケットボール大会

優勝 田鶴浜クレーンズ（女子）

6年…石倉 紗奈, 高橋 実来, 原 菜々子, 松本 結愛, 松柳 夏帆, 吉村 穂花

5年…竹内 理紗, 南出 美羽 4年…原 萌々子, 松本 千愛, 宮崎 瑠菜

3年…竹内 結香, 2年…垣田 真琴